

Canciller de Venezuela destaca alianza estratégica con Rusia en Aniversario 75 del establecimiento de los nexos bilaterales



Caracas, 14 marzo (PL) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, destacó hoy en la red social Twitter, la fortaleza de la alianza estratégica con Rusia, en ocasión de celebrarse el aniversario 75 de Relaciones Diplomáticas.

En entrevista concedida a la cadena de televisión Rusia Today, reseñada por el portal de la Cancillería, Arreaza aseveró que los vínculos soberanos con la nación euroasiática -establecidos sobre la base del respeto a la Carta de las Naciones Unidas y el derecho internacional- resultaron fundamentales para Venezuela en los últimos años.

Precisó que la relación entre ambos países contempla desde el año 2000 diversas áreas de cooperación, principalmente en el sector petrolero y energético, así como la colaboración técnico-militar para la defensa del país.

El jefe de la diplomacia venezolana subrayó además la importancia de las exportaciones y todos los procesos económicos no tradicionales que fueron desarrollados gracias a la asesoría rusa, como las áreas científica y tecnológica, industrial y de la salud.

Arreaza rechazó además las medidas ilegales y arbitrarias adoptadas por la administración estadounidense de Donald Trump contra la empresa petrolera rusa Rosneft, que desempeña el rol de exportadora del crudo venezolano ante el bloqueo económico, comercial y financiero implementado por Washington contra Caracas.

Indicó que tales acciones forman parte de la arremetida de Estados Unidos, no solo contra Venezuela, sino contra terceros países y compañías interesadas en sostener relaciones económicas con la nación sudamericana.

El canciller venezolano afirmó que Rusia ha respetado el derecho internacional y la soberanía venezolana; 'no se inmiscuye en los asuntos de Venezuela ni aplica injerencia', aseveró.

Caracas y Moscú mantienen una estrecha alianza de alcance estratégico, consolidada durante la visita de Estado realizada por el presidente Nicolás Maduro a la nación euroasiática en septiembre de 2019, donde abordó diversos temas de interés bilateral con su homólogo Vladimir Putin.

Durante su reciente estancia en Venezuela, el jefe de la diplomacia rusa, Serguei Lavrov, ratificó el reconocimiento del Kremlin a las autoridades bolivarianas y la voluntad de consolidar las relaciones, a pesar de las medidas coercitivas unilaterales de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/216817-canciller-de-venezuela-destaca-alianza-estrategica-con-rusia-en-aniversario-75-del-establecimiento-de-los-nexos-bilaterales>



Radio Habana Cuba